

TEMA: Salud

SUBTEMA: Casos Lepra México

REFERENCIA: El Milenio. (15 de octubre). Reportan 89 casos de lepra en México en 2020. Recuperado de <https://bit.ly/3k7EQOq>

NOTA:

Reportan 89 casos de lepra en México en 2020

En lo que va de 2020 se han documentado 89 casos de lepra en México, de los cuales dos se presentaron entre el 27 y el 3 de octubre, última semana incluida en el Boletín Epidemiológico semanal de la Secretaría de Salud.

De acuerdo con el documento, se han reportado 50 casos de lepra en hombres y 39 en mujeres, sin embargo, la cifra aún está alejada de los 127 casos que se reportaron en todo 2019.

Respecto a los casos por estados, 17 entidades han reportado al menos un contagio de lepra, encabezados por Sinaloa, que ha acumulado el mayor número de personas con la enfermedad, con 15 hombres y 17 mujeres.

Aunque se siguen reportando casos, la lepra dejó de ser una enfermedad que genere un problema para la salud pública del país, pues desde 1994 se tiene un caso por cada 100 mil habitantes, que es el panorama propuesto por la Organización Mundial de la Salud para desestimar la enfermedad, de acuerdo con datos del gobierno federal.

"En México, entre 1989 y 2017, la lepra disminuyó 97%, al pasar de 16 mil 694 a 412 casos; concentrándose el mayor número en Guerrero, Jalisco, Oaxaca, Sinaloa y Michoacán", indica la dependencia.

COMENTARIO

En lo que va de 2020 se han documentado 89 casos de lepra en México, de los cuales dos se presentaron entre el 27 y el 3 de octubre; respecto a los casos por estados, 17 entidades han reportado al menos un contagio de lepra, encabezados por Sinaloa, que ha acumulado el mayor número de personas con la enfermedad, con 15 hombres y 17 mujeres.

Esta cifra de 89 casos aún se encuentra alejada de los 127 casos que se reportaron en todo 2019, sin embargo, aún no termina el año. Según la nota en México, entre 1989 y 2017, la lepra disminuyó 97%, al pasar de 16 mil 694 a 412 casos concentrándose el mayor número en Guerrero, Jalisco, Oaxaca, Sinaloa y Michoacán.

Si bien la lepra no representa un riesgo de salud pública actualmente, se debe seguir informando a la población sobre sus riesgos y sintomatología para que esta sea detectada a tiempo y no se transmita de forma masiva como lo fue hace muchos años, ya que hasta la actualidad no se encontrado una cura para erradicarla.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar